

Prominenz im Immenhof-Museum:

Schauspielerin Andrea Gerhard las aus dem Immenhof-Magazin vor

Die zweite Auflage erscheint im Hochglanz und enthält neue Texte

Bad Malente-Gremsmühlen (sh). „Ich bin ein richtiges Pferdemädchen“, gibt Andrea Gerhard fröhlich zu. Die Schauspielerin aus Hamburg ist zurzeit als Arzthelferin Linn Kemper in der TV-Serie „Der Bergdoktor“ zu sehen.

Natürlich kennt und liebt sie die Immenhof-Filme. „Ich habe sie mit sechs Jahren zum ersten Mal gesehen. Schon als Kind habe ich alles aufgesaugt, was mit Pferden und Ponys zu tun hatte.“ Mit 13 Jahren bekam sie dann ihr eigenes Pferd. Einen Hannoveraner.

Die Schauspielerin schaut sich im Immenhof-Museum von Mario Würz um und ihr Blick fällt auf die Original-Filmkutsche aus dem Jahr 1955. „Darf ich auf dem Kutschbock Platz nehmen?“ Die Lesung fängt an. Anlass ist



Zur Präsentation des Magazins las Schauspielerin Andrea Gerhard den Artikel „Hinter den Kulissen“ vor.

die überarbeitete Auflage des Immenhof-Magazins. Es erschien am 20. Juni 2019 (der Reporter berichtete) – und am 4. Februar 2020 wurde nun die zweite Auflage präsentiert.

Andrea Gerhard beginnt mit dem Artikel „Hinter den Kulissen“, der von den Dreharbeiten mit Angelika Meisner – und ihrer Mutter – handelt. Die Dame war stets mit am Filmset und machte sich dort scheinbar nicht all zu beliebt. Ab und zu hatte sie Einwände und nörgelte wohl auch mal ein wenig...

Dieser Text ist ganz neu im Immenhof-Magazin – was ist noch neu? Mario Würz: „Das Cover und der Rücktitel sind nun im Hochglanz. Alle Bilder wurden überarbeitet. Und es sind mehrere neue Artikel drin sowie neue Interviews mit Christiane König („Angela“), Peter Tost („Mans“) und den Zwillingen Birgit und Bettina Westhausen („Billy“ und „Bobby“).

Alle Texte stammen wie gehabt von der Autorin Ariane Rykov, die zusammen mit ihrem Mann Uwe-Marcus Rykov den Zeitblatt-Verlag gegründet hat und unter anderem das Immenhof-Magazin verlegt.

Der nächste Artikel, den Andrea Gerhard liest, heißt „Ferien auf Immenhof“ und stellt eine Art Zusammenfassung der Dreharbeiten bis in die 1970er Jahre dar.

Ab sofort ist die neue Auflage



Auf der Film-Kutsche: Schauspielerin Andrea Gerhard und Inhaber des Immenhof-Museums Mario Würz freuen sich über die neue Auflage des Immenhof-Magazins

des Magazins für 19,95 Euro im Handel erhältlich. Man bekommt es zum Beispiel über



Die zweite Auflage des Immenhof-Magazins vom Zeitblatt-Verlag enthält zahlreiche neue Artikel und Interviews.

die Online-Seite des Immenhof-Museums – oder auch bei der Buchhandlung Hoffmann in der Peterstraße 17 in Eutin.

Eine schöne Hommage an die

Immenhof-Filme. Neben interessanten Texten und Interviews sind auch zahlreiche Fotos zu sehen, die Mario Würz beigesteuert hat. Zudem sind auch Texte der beliebten Kinderlieder zu finden. „So ein Pony, das kann alles, ja das weiß viel mehr als ihr! Könnte es noch Eier legen, wäre es ein Wundertier...“

Schon mal zum Vormerken: Karfreitag öffnet wieder das Immenhof-Museum in der Kampfstraße 1 in Malente für große und kleine Immenhof-Freunde. Die Zeiten sind wie gehabt: mittwochs, freitags, samstags, sonntags sowie an Feiertagen von 14 bis 17 Uhr. Der Eintritt für Erwachsene beträgt zwei Euro, für Kinder ein Euro. Ab Karfreitag werden auch wieder samstags die Immenhof-Filmtouren zu den Reitwegen und einstigen Drehorten nach vorheriger Anmeldung angeboten. Mehr Infos: immenhof-museum.de